アイリス歯科クリニックからの重要なお知らせ

おかげさまで今年11月、アイリス歯科クリニックは開業4周年を迎えます。

私たちは地域の皆様の健康増進の担い手として、スタッフー同研鑽を重ねながら日々の診療に努めてまいりました。 8月現在、2,567名の方にご来院いただきましたこと、深く感謝申し上げます。

この間、夜間診療を続けながらチェアを増設して診療を続けてまいりましたが、

2019年11月1日より診療時間を変更させていただくことになりました。

2019年11月1日より

午前 午後

月曜、水曜日~土曜日 9:30~13:00 14:00~19:00

(月、水曜日~金曜日の午後が~20:00から~19:00に変更)

休診日 日曜、火曜日

完全予約優先制(いかなる時も予約の方を優先します)

理由として、日進月歩で進化していく医療技術習得のために絶えず研鑽する時間が必要であること。優秀なスタッフを確保 しながら育成させるため、そしてスタッフー同さらなる成長をしていくためのゆとりが必要です。

当クリニックを選んで通っていただいている患者の皆様に、いつも安心して最新の診療を受けていただける体制を維持するため、今回のこのような決断にいたりました。

診療時間の長さに便利さを共感していただいた皆様にはご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解のほど、何卒よろしくお願いいたします。

アイリス歯科クリニックは通常の治療はもちろん「小児歯科」「小児矯正」「インプラント」「審美歯科」など、全ての治療をオールマイティーに、そして歯科衛生士による「ホワイトニング」「予防歯科」など、日々研鑽してまいります。

今後とも当クリニックをご愛顧のほど宜しくお願い申し上げます。

2019年8月吉日院長飯村健太郎

